

Biobío enfrenta desafíos cruciales para su desarrollo. Para un futuro próspero, debemos centrarnos en cuatro pilares: empleo, agricultura, energía y conectividad.

1. Empleo:

El desempleo es un problema grave. La crisis por el cese de operaciones de Huachipato dejó a 22 mil personas sin trabajo. La clausura de la planta de loza Penco afectó a cientos de familias. Es urgente implementar políticas que fortalezcan la creación de empleos de calidad en sectores como la industria forestal, la pesca y el turismo. La reforestación es esencial para evitar la quiebra de aserraderos y el aumento del desempleo.

2. Agricultura:

La agricultura necesita un fuerte impulso. Debemos construir embalses y mejorar los canales de riego para ampliar las superficies cultivables. Chile fue proyectado como potencia agrícola y, con la tecnología disponible, debemos promover el agro. Es vital proteger nuestra

independencia alimentaria.

En mis recorridos en Biobío, he conversado con actores preocupados por la falta de mano de obra, las tasas al equipamiento agrícola y la escasez hídrica. Este problema requiere inversión y la aplicación de conocimientos al servicio de agricultores medianos y grandes.

3. Energía:

Biobío tiene un gran potencial en energías renovables, aprovechando nuestros recursos hídricos, eólicos y solares. La transición hacia una matriz energética limpia no solo combate el cambio climático, sino que genera empleo y desarrollo tecnológico. Debemos utilizar la producción de energía verde para industrializar la región, enfocándonos en las exportaciones, especialmente en los sectores pesquero e industrial.

4. Conectividad:

La conectividad es esencial para el desarrollo de Biobío. Mejorar las infraestructuras de transporte y comunicación es fundamental para el progreso económico y social. Ne-

El futuro de Biobío



GASTÓN SAAVEDRA
Senador de la República

cesitamos carreteras más seguras, servicios de transporte eficientes y una cobertura de internet que llegue a todos los rincones de la región. Sin conectividad adecuada, muchas comunidades seguirán aisladas y sin acceso a oportunidades.

Es necesario dialogar para resolver juntos las necesidades de quienes viven en nuestra región. Como autoridades, debemos actuar con claridad y decisión para enfrentar los desafíos y asegurar un desarrollo sostenible para Biobío.